
1 

 

一般社団法人 山梨県臨床検査技師会報                  The Riringi News    
令和 7 年 7 月 1 日 発行 
発行人 中 川 英 二 
編集人 五 味 律 子 
    伊 東 真 美 
    馬 場 美 里 

川 上 峻 平 
 前 島 誠 

事務所 山梨県立中央病院 
〒400-8506 甲府市富士見 1-1-1 
📞 055-253-7111 FAX 055-253-9923 ：http://riringi.jp 
  

令和 7 年度第 1 回定時総会議事録 

 令和 7 年 6 月 15 日午前 11 時 00 分から、山梨県立中央病院 2F 多目的ホールにおいて、 

 令和 7 年度第 1 回定時総会を開催した。 

 

       議決権のある社員総数           510 名   

      総社員の議決権の数            350 個   

      出席社員数（委任状による者を含む）     78 名   

この議決権の総数             428 個   

 

 定刻に至り司会者の挨拶の後、議長の選出について諮ったところ、満場一致をもって 

松野登和氏が議長に選出された。議長挨拶の後、総会役員として議事運営委員 7 名及び書記 2 名が任命

され、会長挨拶の後、議事運営委員長 小俣貴子氏より総社員の議決権の数の過半数に相当する社員の

出席があったので本会は適法に成立する旨を宣した。次いで議案の審議に入った。 

 

≪一般経過報告≫ 

 前島事務局長より、2025 年の一般経過報告がされた。 

 

≪第一号議案≫ 令和 6年度一般会計決算報告 

 内藤会計部長より、前期（自令和 6 年 4 月 1 日から至令和 7 年 3 月 31 日）における会計決算につい

て、総会議案書附属書類の令和 6 年度一般会計決算報告（案）により詳細に説明提案された。 

 

≪第二号議案≫ 令和 6年度会計監査報告 

 上原監事より、令和 7 年 4 月 21 日に実施された令和 6 年度（自令和 6 年 4 月 1 日から至令和 7 年 3

月 31 日）の会計監査について、総会議案書附属書類の監査報告により説明提案された。 

 

議長は、第一号議案及び第二号議案について質疑を求めたところ、予算額と決算額における繰越金に

差があることについて質問があった。質問に対しては内藤会計部長が返答した。その他に質疑がないこ

とを確認し、採決を行ったところ賛成 57 名、反対 0 名で満場異議なく、議決権行使書による第一号議

案 賛成 348 名、反対 2 名、第二号議案 賛成 349 名、反対 1 名と合わせ賛成多数としこれを承認可
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決した。 

 

 以上をもって本総会における報告、提案及び全議案の審議を終了したので、議長は 

 午前 11 時 40 分閉会を宣言した。 
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〖ご報告〗 

令和７年度第 1回 血液検査研究班研修会に参加して 

                            山梨大学医学部附属病院 水石 早紀 

令和 7 年 5 月 31 日に山梨県立中央病院にて開催された血液検査研究班による研修会に参加させてい

ただきました。 

今回の研修会では血液検査の血液像を中心に、白血病・異常リンパ・赤血球形態異常について実際の標

本を観察しながら重要なポイントを教えていただきました。特に CLL で切り込みのあるリンパ球や幼若

なリンパ球、N/C 比が高いリンパ球など様々な形態を示す異常リンパ球がみられるということが大きな

学びとなりました。また、参加者全員で症例検討も行い、普段経験することのできない症例を学ぶことも

できました。他病院の方々とも交流する機会があまりない中で今回のような研修会で普段の業務につい

ての情報交換をすることができたことも貴重な経験となりました。 

今回の研修会で学んだことを普段の業務に活かしていき、また研修会に積極的に参加することで自分

自身のスキルアップにつなげていきたいと思いました。 

最後になりますが、研修会を開催してくださった血液検査研究班の皆様に御礼申し上げます。 

 

「令和 7年度新人研修会」に参加して 

                            山梨大学医学部附属病院 羽田 菜摘 

今回の新人研修会では、当直時の注意点について詳しく学ぶことができました。私はまだ日当直に入っ

ていないため、不安も感じていましたが、実際のデータを用いた検査値の見方や当直時の具体的な対応

方法を教えていただき、とても参考になりました。特に、緊急時の判断の流れや報告のタイミングについ

て具体例を交えて説明してもらえたことで、少し安心することができました。また、学会発表についての

お話もあり、今後自分も発表する機会があるかもしれないと考えると、準備の大切さを改めて感じまし

た。さらに、これまで学んできたことを振り返る良い機会にもなり、新しい知識も得ることができ、非常

に充実した研修でした。県内の新人技師の方々と病院ごとの業務の違いや趣味の話もでき、交流を深め

られてとても楽しかったです。今回の研修を通して仕事への不安が少し和らぎ、今後も前向きに学び続

けていきたいと感じました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 

 

令和 6 年度 第 10 回定例部局長会議 議事録 

日時：令和 7 年 5 月 15 日（木）18：30～20：15 

 場所：県立中央病院 2F 会議室 2 

開会の言葉 

 河合副会長の挨拶にて、18：30 より開会。 

 ・支部学会まで、半年をきりました。演題数が少ないので、登録をお願いします。 

  

会長あいさつ ＊中川会長より 

 首都圏・関甲信地区の青年部の研修会が群馬県 伊香保温泉で開催されます。 

 山梨県からも人員の選出し、参加を検討する。 

 

議題 

（１）渉外部より ＊松山渉外部長より 

 ●求人掲載について 

 ・梨臨技ニュースなどに求人を掲載するにあたり、明確な掲載条件等が決まっていない。 

  技師会員がいない施設からの依頼などもあるため、今後明確な条件を決めた方がいい。 

 ・梨臨技 HP には求人情報のほかにも求職情報依頼書などもあるが、個人情報の問題などもあるため、

求職情報はなくす方向で検討したい。 

 →県内の技師のためにも県内の求人情報はできるだけ掲載した方がいいのではとの意見あり。 

求職情報については個人情報や手続等の関係上、やめる方向で検討する。 

 

 ●こどもメディカルカレッジについて 

  開催日：2025 年 8 月 23 日(日) 

  内 容：顕微鏡での鏡検の実演、模擬採血など 

  参加者：渉外部および公益委員会から 3 名程度出席予定 

  事業に参加に伴い、臨床検査技師について紹介していくことを報告された。 

 

 ●検査と健康展について 

  会場や内容等、再度検討する 

 →日臨技へ提出する書類の期日の期限もあるため、進捗があり次第連絡することとした。 

 

（２）組織部より  ＊古屋組織部長より 

 ●新人研修会について 

  開催日：2025 年 6 月 15 日(日) 9：00～ 

  研修会の詳細な内容や予算案について説明された。 

 →承認された 
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（３）情報管理部より ＊古屋情報管理部長より 

 ●ウイルスバスター更新について 

  ウイルスバスターの更新期日が近づいている。 

  更新の対象に現在使用していない可能性のある PC も含まれている可能性があり、調査して必要な

PC に対して更新していくこととした。 

 

 ●PC リース契約について 

  技師会で使用している PC が古くなってきたので、購入またはリースを検討 

  PC3 台 4 年リースした際の見積書を資料として提出された。 

→6 年リースした際の見積もりなども出し、再検討する。 

  

（４）学術部より ＊杉浦学術部長より 

 ●共催申請について 

  病理・細胞診研究班より共催・協賛・後援申請書が提出された。 

 →事業の共催が承認された 

 

（５）広報部より ＊五味広報部長より 

  ・10 月に開催される首都圏・関甲信学会についての情報をあまり掲載してこなかったので、開催内

容や演題募集についてなど掲載していくようにする。 

  ・動画編集ソフトが令和 7 年度予算に組まれたため、6 月以降に申請する。 

 

（６）事務局より ＊前島事務局長より 

  ●令和 7 年度第 1 回定例総会について 

   開催日：2025 年 6 月 15 日(日) 

   会 場：山梨県立中央病院 2 階 多目的ホール  

  →議案としては令和 6 年度決算報告についてなど。総会終了後、理事会を開催する。 

 

（７）その他     

  ・今年度開催予定の支部学会のポスターを準備でき次第各施設に送付して、周知を図る。 

  

閉会の言葉 

   山口副会長より閉会の言葉をいただき 20：15 に閉会となった。 

   新年度になりいろいろ事業が始まります。会議等が増えると思いますが、体調を崩さないように

気を付けてもらえたらと思います。 
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〖わたしたちをよろしく〗 

新入会員さんをご紹介します！！ 

9つの質問に対しての回答で、皆様にご紹介したいと思います。 

～ 質問内容 ～ 

画像）似ているといわれる人、動物など 

1) 氏名 2）干支 3）星座 4）社会人になってはじめたこと 5）座右の銘 

6）臨床検査技師を目指したきっかけ 7）特技・趣味 8）勤務先 

 

1) 精進 央人 (しょうじ まなと) 

2)  馬   3)獅子座 

4)  中型免許を取り、バイクに乗ること 

5)  日々精進 

6)  検査値が患者さんの治療や診断に大きく関わっていることを知り、 

その検査値を出しているのが臨床検査技師であり、このような重要な役割の一員になりたいと

考えたから 

7)  特技：サッカー、テニス  趣味：寝ること、サッカー観戦 

8)  山梨大学医学部附属病院 

 

 

1） 古屋 宏輔 （ふるや こうすけ） 

2） 蛇   3） 乙女座 

4） 積立 NISA 

5） 全身全霊 

6） 早期診断により、患者さんの不安な時間や苦しい時間を少しでも減らしたいと考えたから 

7） 散歩 

8） 山梨大学医学部付属病院 

 

 

1)  早川 未菜 (はやかわ みな) 

2)  未  3) 双子座 

4)  一人で旅行に行く。 

5） 当たり前のことを当たり前に美しく 

6)  従兄弟が臨床検査技師だったため、憧れていた 

7)  特技:習字 趣味:スポーツ観戦  

8)  山梨大学医学部附属病院 
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1)  浅原 亜衣 （あさはら あい） 

2)  午  3) 天秤座 

4)  ジム 

5)  楽しく生きる 

6)  高校生の時に医療職について調べていて医療を支える検査の仕事が 

かっこいいと思ったから 

7)  特技:テニス 趣味:野球観戦 

8)  山梨大学医学部附属病院 

 

 

1） 羽田 菜摘 （はだ なつみ） 

2） 午  3）蟹座 

4） 筋トレ 

5） 踊るように人生を 

6）  家族の病気をきっかけに、病気の早期発見に携わりたいと思った 

7)  ピアノ・散歩、ピクニック 

8)  山梨大学医学部附属病院 

 

 

1)  加賀美 日向子（かがみ ひなこ） 

2)  蛇  3）蟹座 

4） 日記をつける 

5） 終わりよければすべてよし 

6） ドラマ「アンナチュラル」をみてかっこよかったから 

7） 映画を見ること 

8)  市立甲府病院 

 

 

1） 五味 碧海 (ごみ たまみ) 

2） 午  3）水瓶座 

4） ヴァンフォーレ甲府のアウェイ観戦に、今まで行ったことがない県へ 

行ってみたいです。 

5） 後悔を残さないように日々を生きる。 

6） 医療の道に進みたいと考えていたときに、臨床検査技師について知る機会があったこと 

7） サッカー観戦 

8） 市立甲府病院 
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1） 輿水 佑希（こしみず ゆき） 

2） 午  3）天秤座  

4） 貯金 

5） 不撓不屈 

6） 小さい頃からお世話になっていた職業だったため 

7） 旅行、ソフトテニス 

8） 市立甲府病院 

 

 

 

1） 横内理子 (よこうち りこ） 

2) 午   3) 射手座  

4) 韓国語の勉強、水泳 

5) 初志貫徹  

6) 人の命を救う仕事に携わりたいと思ったから 

7) 特技：サックスを吹くこと 

      趣味：音楽を聴いたり、ライブに行くこと、ドラマや映画鑑賞 

8)  山梨県立中央病院 

 

 

 

1） 上田 優斗 （うえだ ゆうと） 

2） 馬   3）射手座 

4） 探し中 

5） どうあったって自分は自分で 

6） 高校の先生に勧められて興味をもった 

7） 音楽を聞くこと、筋トレ 

8） 韮崎市立病院 
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   ～ 輸血検査研究班 ～ 

    血小板製剤に細菌スクリーニング導入！ 

Q1：いつから何が変わるのか？ 

A1：2025 年 7 月 30 から細菌スクリーニング（BS）済みの血小板製剤の供給が始まります。 

血小板は室温（20〜24℃）保存であるため細菌が増殖しやすく、実際に報告された細菌感染の多く

が血小板によるものでした。今回の導入により、安全性が向上します。 

Q2：細菌スクリーニングの仕組について？ 

A2：採血後 40 時間以上経過した原料から検体を採取し、好気・嫌気の両方の条件で 24 時間培養します。

陰性と判定された製剤のみが出荷されるため、従来よりも感染リスクを抑えることができます。有効

期間もこれまでの 4 日から 6 日に延長されます。 

Q3：製剤に凝集物があった場合の対応について？ 

A3：基本的には使用可能です。 

血小板製剤には、献血血液の個人差や保存経過により凝集物が見られることがあります。これまでは

細菌混入との判別ができず「使用不可」でしたが、BS 導入後は感染リスクが非常に低く、安全性・

品質にも差は認められないとされています。そのため適正に保管管理された血小板製剤は使用でき

ます。ただし、大きな凝集塊や多数の凝集が見られる場合は、フィルター詰まりや流速低下などのト

ラブルが起こる可能性があります。その際は、これまでと同様に血液センターへ連絡・確認を行って

ください。 

Q4：現場で気を付けることは？ 

A4：スワーリング、色調異常の確認や、輸血中・輸血後の副反応の観察はこれまで通り重要です。 

 

〖求人情報〗 

公益社団法人山梨勤労者医療協会甲府共立病院 検査室 

【所在地】〒400-0034 山梨県甲府市宝 1-10-5 

【勤務形態】正規職員  

【採用人数】2 名 

【業務内容】検査業務（要相談） 

【採用期間】2025 年 6 月 1 日～ 

【勤務時間】平日  8 時 50 分～17 時 10 分（4 週 6 休：時間外勤務あり） 

      土曜日 8 時 50 分～13 時 00 分 

【年 齢】不問 

【連絡先】TEL：055（ 226 ）3131 内線 1332  担当者： 小川 賢二 

【その他事項】 

・採用 3 ヶ月間は臨時職員、その後正規職員の予定です。 

・勤務地：甲府共立病院、石和共立病院（要相談） 

 


